

التاريخ: 03 - 04 - 2022

To: Dubai Financial Market

السادة / سوق دبي المالي
المحترمين
تحية طيبة وبعد...

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

On March 31, 2022, Dr. Sara Ali Al-Shemali - The Vice Chairman of Ektettab Holding Company (representative of Tabah Al Khair Holding Company) submitted a resignation letter from her position. The effective date of her resignation was on Thursday, March 31, 2022.

In addition to the letter of resignation, Ektettab Holding Company received a letter from Tabah Al-Khair Holding Company (member of the Board of Directors of Ektettab Holding Company) dated today 03 April 2022, mentioned that Tabah changed its representative in Ektettab BOD to become Mr. Saleh Nasser Saleh Al-Saleh instead of Dr. Sara Ali Al-Shemali.

Ektettab Holding Company BOD will meet tomorrow Monday 04 April

2022 in order to reconstitute the BOD.

بتاريخ 31 مارس 2022 تقدمت الدكتورة / ساره علي الشمالي بإستقالتها من منصبها كنائب رئيس مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة بصفتها ممثلاً عن شركة طابة الخير القابضة على أن يسري تاريخ إستقالتها من يوم الخميس الموافق 31 مارس 2022.

وعطفاً على كتاب الإستقالة المذكور فقد قامت شركة طابة الخير القابضة بتاريخ اليوم الموافق 03 أبريل 2022 وبصفتها عضواً في مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة بتغيير ممثلها ليصبح السيد / صالح ناصر صالح الصالح بدلاً من د. / ساره علي الشمالي.

سيجتمع مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة وذلك يوم الاثنين الموافق 04 أبريل 2022 لإعادة تشكيل المجلس.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...



عارف عبدالله العجمي
رئيس مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

03 April 2022		Date التاريخ
Ektettab Holding Co.	شركة اكتتاب القابضة	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
On March 31, 2022, Dr. Sara Ali Al-Shemali – The Vice Chairman of Ektettab Holding Company (representative of Tabah Al Khair Holding Company) submitted a resignation letter from her position. The effective date of her resignation was on Thursday, March 31, 2022.	بتاريخ 31 مارس 2022 تقدمت الدكتورة / ساره علي الشمالي بإستقالتها من منصبها كنائب رئيس مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة بصفتها ممثلاً عن شركة طابة الخير القابضة على أن يسري تاريخ إستقالتها من يوم الخميس الموافق 31 مارس 2022.	المعلومة الجوهرية Material Information
In addition to the letter of resignation, Ektettab Holding Company received a letter from Tabah Al-Khair Holding Company (member of the Board of Directors of Ektettab Holding Company) dated today 03 April 2022, mentioned that Tabah changed its representative in Ektettab BOD to become Mr. Saleh Nasser Saleh Al-Saleh instead of Dr. Sara Ali Al-Shemali.	وعطفاً على كتاب الإستقالة المذكور فقد قامت شركة طابة الخير القابضة بتاريخ اليوم الموافق 03 أبريل 2022 وبصفتها عضواً في مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة بتغيير ممثلها ليصبح السيد / صالح ناصر صالح الصالح بدلاً من د. / ساره علي الشمالي.	
Ektettab Holding Company BOD will meet tomorrow Monday 04 April 2022 in order to reconstitute the BOD.	سيجتمع مجلس إدارة شركة اكتتاب القابضة وذلك يوم الاثنين الموافق 04 أبريل 2022 لإعادة تشكيل المجلس.	
No effect	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة الإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



عارف عبدالله العجمي
رئيس مجلس الإدارة